

Das Projekt GLASS WORKS

Das EU-Projekt GLASS WORKS: Training | Networking | Taking Roots wurde von 2018 bis 2022 vom Bild-Werk Frauenau gemeinsam mit Partnern aus Bornholm (DK) und Graz (A) durchgeführt. Mit einem innovativen Start-up-Training und Vernetzungsaktivitäten hat das Projekt Nachwuchsglasschaffende aus Kunst, Handwerk und Design auf dem Weg zur Professionalisierung unterstützt. Mit Blick auf veränderte Arbeitsrealitäten und Absatzmärkte wurden Perspektiven für die Weiterentwicklung des Kulturerbes Glas in Ostbayern und in ganz Europa erarbeitet.

The GLASS WORKS project

The EU project GLASS WORKS: Training | Networking | Taking Roots was delivered from 2018 to 2022 by Bild-Werk Frauenau, together with partners from Bornholm (DK) and Graz (A). With an innovative start-up-training and networking activities the project has supported emerging glass makers on their way to professionalism. With a view to changed work realities and sales markets fresh perspectives for further development of glass heritage in Eastern Bavaria, and throughout Europe, were created.

ORGANISATION

Bild-Werk Frauenau e.V.
Moosaustr. 18a
94258 Frauenau
+49 (0) 9926 180895
info@bild-werk-frauenau.de

IN KOOPERATION MIT

Glasmuseum Frauenau
Am Museumspark 1
94258 Frauenau



UNIVERSITÄT GRAZ
UNIVERSITY OF GRAZ



GEFÖRDERT DURCH | FUNDED BY



Objekt: Masami Hirohata, verteilte_ele

Frauenauer Glas-Frühling Frauenau Glass Spring

Symposium in die Zukunft des Glases
Symposium into the Future of Glass

www.bildwerkfrauenau.de
www.glass-works.org

14. – 15.04.2023
Bild-Werk Frauenau
Glasmuseum Frauenau

FRAUENAUER GLAS- FRÜHLING

Das Symposium knüpft an die Ergebnisse und Erfolge von GLASS WORKS an. Zur Finissage der Ausstellung „European Glass Lives in Craft, Art and Industry“ erhalten Absolvent:innen des Start-up-Trainingsprogramms eine Plattform, um sich der Öffentlichkeit zu präsentieren. Zwischen Glas- und Kreativschaffenden, Sammlern und Experten aus Ausbildung, Industrie und Regionalpolitik wachsen Synergien und neue Netzwerke. Gemeinsam führen wir unser gläsernes Kulturerbe in die Zukunft!



FRAUENAU GLASS SPRING

The symposium builds on the results and successes of GLASS WORKS. On the occasion of the finissage of the exhibition „European Glass Lives in Craft, Art and Industry“ graduates of the start-up training programs are given a platform to present themselves to the public. Between collectors, creative actors and experts from glass, industry, education and regional management synergies and new networks grow. Together we carry our glass heritage into the future!

Freitag | Friday, 14.04.2023

EXPERTS DAY

Bild-Werk Frauenau, Tom's Hall

16 – 18 Uhr **Together – in glass! Impulsvorträge und Diskussionen mit Experten | Kick-off speeches and discussions with experts**

Topic 1 – Lotte Schlör, designer (D)

Handwerk und Industrie im Glas – wie kommen sie zusammen?

Craft and industry in glass – how to bring them together?

Topic 2 – Julia Kastler, glass artist (A)

Glas-Leben – wie beginnt man eine handwerklich-künstlerische Karriere in Glas?

Glass lives – How to start a career in glass craft and art?

Topic 3 – Rike Scholle, glass blower and artist (D)

Glas, Beleuchtung und Innenarchitektur – Wie funktionieren branchenübergreifende Kooperationen?

Glass, lighting and interior design – how to cooperate across sectors?

Samstag | Saturday, 15.04.2023

PUBLIC DAY

Glasmuseum Frauenau

10 – 16 Uhr **Glass Works Messe | Glass Works fair**

Messe mit Glasschaffenden aus ganz Europa | Fair with European glass makers

Vorführungen mit heißem und kaltem Glas | Demonstrations with hot and cold glass

Glas-Fusing für Kinder | Fusing workshop for kids

14 Uhr **GLASS WORKS. European Glass Lives in Craft, Art and Industry**

Ausstellungsführung | Exhibition tour

16 – 18 Uhr **Bühne frei für die Zukunft von Glas | Free stage for the future of glass**

Grußworte und Statements | Greetings and statements

Talkrunde mit jungen Glasschaffenden über Leben und Arbeiten mit Glas | Talk with emerging glass makers about living and working with glass

20 Uhr **Party** (heimatLabor m¹⁰, Moosauhütte 10, Frauenau)